



Lausanne, 21. Juni 2012

Medienmitteilung des Bundesgerichts

Zusammensetzung der Abteilungen

Das Plenum des Bundesgerichts hat entschieden, dass der neue Bundesrichter Lorenz Kneubühler der II. öffentlich-rechtlichen Abteilung und der neue Bundesrichter Niklaus Oberholzer der Strafrechtlichen Abteilung zugeteilt wird. Zudem wird ein Bundesrichter am 1. Juli 2012, zwei weitere Bundesrichter werden anfangs 2013 die Abteilung wechseln.

Im März 2012 hat das Plenum auf dem Zirkularweg beschlossen, dass Bundesrichter Peter Karlen per 1. Juli 2012 von der II. öffentlich-rechtlichen in die I. öffentlich-rechtliche Abteilung wechseln wird. Am 13. Juni 2012 hat die Bundesversammlung Lorenz Kneubühler und Niklaus Oberholzer als neue Bundesrichter gewählt. Sie treten die Nachfolge des per Ende Juni 2012 zurücktretenden Bundesrichters Niccolò Raselli und der per Ende Dezember 2012 aus dem Amt scheidenden Bundesrichterin Vera Rottenberg Liatowitsch an.

Das Plenum des Bundesgerichts hat an seiner heutigen Sitzung entschieden, dass Bundesrichter Kneubühler ab 1. Juli 2012 in der II. öffentlich-rechtlichen Abteilung und Bundesrichter Oberholzer ab 1. Januar 2013 in der Strafrechtlichen Abteilung amten werden.

An seiner heutigen Sitzung hat das Gesamtgericht ausserdem entschieden, dass Bundesrichterin Martha Niquille per 1. Januar 2013 von der I. sozialrechtlichen in die

I. zivilrechtliche Abteilung und Bundesrichter Felix Schöbi von der Strafrechtlichen Abteilung in die II. zivilrechtliche Abteilung wechseln werden. Der bzw. die von der Bundesversammlung in der Herbstsession zu wählende Nachfolger bzw. Nachfolgerin des per Ende Jahr von seinem Amt zurücktretenden Lorenz Meyer wird demzufolge voraussichtlich der I. sozialrechtlichen Abteilung in Luzern zugeteilt werden.

Kontakt: Sabina Motta, Adjunktin des Generalsekretärs

Tel. 021 318 97 16, Fax: 021 323 37 00

E-Mail: presse@bger.ch